

Mickie Krause kommt nach Schermbeck

Kiliannachfeier mit Partysänger

SCHERMBECK. „Schatzi schenk mir ein Foto“, „Zehn nackte Friseurinnen“ oder „Finger im Po Mexiko“ – mit solchen Titeln hat der Sänger und Entertainer Mickie Krause seit mehr als 15 Jahren nicht nur den Ballermann, sondern auch viele Partys aufgemischt. Am 25. Oktober tritt er bei der Kiliannachfeier auf.

Rainer Gardemann, Präsident der Schützengilde Schermbeck, bezeichnet es als „Jahres-Highlight“, was bereits sein Vorgänger, Ehrenpräsident Günther Beck, eingestuft hatte. Denn einen Top Act in dieser Größenordnung könne man nicht mal eben anrufen und buchen, so Gardemann. Zusammen mit der Band „New Empire“ und DJ Chris soll Mickie Krause das Party-Publikum am 25. Oktober im Festzelt am Rathaus unterhalten, wobei Beck auf ordentlichen Zuspruch hofft: „2000 Gäste wären gut.“

„Es kommt jeder rein“

Karten für den Abend gibt es bereits jetzt zum Preis von 12 Euro im Vorverkauf in der Volksbank an der Mittelstraße in Schermbeck sowie in Gahlen. Kapazitätsprobleme im Zelt seien nicht zu erwarten,

so Gardemann. Je nachdem, wie viele Karten im Vorverkauf abgesetzt würden, könne man das Zelt erweitern. „Es kommt jeder rein.“

Weitere Veranstaltungen

Neben dem heute angesetzten Tanz in den Mai mit dem Helene-Fischer-Double Victoria im Festzelt am Rathaus planen die Schützen neben dem Kiliannachfest (11.-15. Juli) auch weitere Veranstaltungen in diesem Jahr:

31. Mai: Schützenversammlung bei Overkämpling. Anschließend geht's mit Klängen des Tambourcorps Schermbeck zum Schützenfest in Bricht.

20. September: Oktoberfest mit der Musikgruppe „Bamberger“ (Karten-Vorverkauf bei der Volksbank Schermbeck und der Firma Beck zum Preis von 9,90 Euro).

Dass die Preise für Schützen-Veranstaltungen moderat blieben, habe bereits Gegenstimmen auf den Plan gerufen: „Ihr seid zu billig.“ Rainer Gardemann sieht das anders: „Wir wollen keine goldenen Berge verdienen. Wir wollen zu recht kommen.“ *ber*



Die passenden Perücken haben sie schon: Wolfgang Lensing, Rainer Gardemann und Volker Wirkus (v.l.) freuen sich auf Mickie Krause, der am 25. Oktober bei der Kiliannachfeier das Festzelt rocken wird.

RN-Foto Fehmer